
総合計画策定にかかる市民グループインタビュー 
第 6 回  
 

ダンスサークル 

FLAMMES３（フラムキュービック） 

日 時：平成 22 年 2 月 20 日（土）19：00～21：10  
場 所：アスティアかさい 交流プラザ 
参加者：7 人（全員女性） 

（高校生 4 人、中学生 2 人、社会人（講師）1 人 ／ 市内 3、市川町 3、小野市 1） 
 

加西市にお金がないのなら、仕分けとか、

それなりの工夫はしてほしい 
 
【自分の将来】 
・ 結婚したい・・・・・・・5 人 

1 人でいい・・・・・・・1 人 
ダンスがしたい・・・・・1 人 

・ 将来は加西市から出ていこうと思う 
・ 東京や大阪ではないが、生活に便利な街がいい 
・ 子どもを持つなら、兄弟は複数 2～4 人ほしい 

（結婚したいと答えた 5 人は、全て 2 人以上の回答） 
 
【ダンス活動】 
・ サークルとして中学生～大学生までいる 
・ 大学生は県外の大学に進学している イベントの際に加西へ帰ってくる 
・ 加西の友達に誘われてサークルに入った 
・ 小野まつり、西脇など近隣の夏祭り等で踊ったこともある 
・ 週 1 回練習 市内のイベントに参加するのが発表の場 
・ サークルのかけもちもあり、イベントで知り合いになる機会が多い 
・ 神戸や岡山のコンテスト、イベントに出場したこともある 
・ 大会前は広いところを使いたいので、市内の体育館のステージを借りることもある 
・ 小学生のときから 10 年くらいダンスを続けている 
・ アスティアでするイベント（年 2 回） 市内のサークルはほとんどが出場する ゲスト

等は神戸・岡山・姫路・三木から来る 



・ 市川ではダンスレッスンをする場所がない 
 
【日常生活】 
・ 市川から自転車で 30 分くらいかけて来たこともある 
・ 市川町から加西に遊びに来ると“まち”だと思う 
・ 加西で利用するところはイオンやアスティアぐらい 
・ 自転車でバス停まで行って、バスを利用して遊びに行く 
・ 買い物は市内より市外。姫路や神戸に行く 
・ 時間をつぶすためにイオンに行ったりする 
・ 学校規則が市外の中学校に比べて加西の方が厳しいと思う 
・ イオンに入っている店の商品が私の欲しいものや若者向けでない 
・ イオンでイベントをするときのステージが狭い お客さんからも見にくい 
 
【行政サービス】 
・ 街灯が少なくて暗い 
・ 帰宅するとき、自転車で 10 分程こいでも、その間、数本しかない 周りは真っ暗 
・ お金がないのなら、仕分けとか・・それなりの工夫をしてほしい 
・ まつりにもっと資金を 
・ 地域交流センターは各団体ごとに使う日時が固定されているので予約しやすい 
 
【ダンスイベント】 
・ ええもん王国で 1 月にコンテストがあった 
・ 賞（コンテスト）だと頑張ろうと思う 
・ 市川町の商工まつりにも参加 ホールの外にステージを組んでいる 
・ ダンス関係のイベントは他市に比べて加西は多い 
・ 小野まつりではステージの迫力が違う（花火など、演出など） 
・ 小野まつりは 2 日間かけて行われる 
・ まつりにかける予算が違う（広報からして） 
・ 小野まつりと比べて加西サイサイ祭りは規模が小さい。 
 
【公共交通】 
・ 北条鉄道は 1 区間の料金設定が高い 
・ 小野からレールバスで来ると 1 時間に 1 本で不便 
・ 三木までの通学が乗継等時間的に大変 
・ 大阪方向に行く交通手段を手厚くしてほしい 
・ 市川からの交通手段がほしい（福崎～北条のバス等） 


